

## Mirko Kolz ist neuer Stadtbrandmeister in Schmölln

**Schmölln (Pi).** Am Freitag, dem 20. Oktober 2017, fand die Gesamtjahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Schmölln statt. An diesem Tag endete auch die gesetzlich vorgeschriebene Amtszeit des Stadtbrandmeisters. Der bisherige Stadtbrandmeister Volker Stubbe war damit 15 Jahre in dem Amt und trat nicht wieder zur Wahl an. Mit der Ehrennadel des Thüringer Feuerwehr-Verbandes wurde der bisherige Stadtbrandmeister von Seiten des Kreisfeuerwehrverbandes Altenburger Land e. V. an diesem Tag ausgezeichnet.

Mirko Kolz wurde zum neuen Stadtbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Schmölln gewählt. Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg wünschen ihm die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Schmölln für dieses Ehrenamt.



*V. l. n. r.: Thüringer Minister für Inneres und Kommunales Georg Maier, Vorsitzender KFV Andreas Hofmann, OBM a. D. FF Schmölln Volker Stubbe, Landrätin Altenburger Land Michaela Sojka, KBI Uwe Engert und BM Stadt Schmölln Herr Sven Schrade.*  
**Foto: Freiwillige Feuerwehr Schmölln**